

Periódicos españoles

SANTANDER

"El Diario Montañés"

El viejo drama del payaso

El viejo drama del payaso que ríe en la pista mientras llora en su interior se ha repetido una vez más en el "Zoo Circus", instalado en Santander, donde el payaso español Pedro Otero no ha dejado de actuar y de arrancar carcajadas al público mientras su padre se ha llaba de cuerpo presente, pues acaba de fallecer, a los noventa y dos años de edad, en esta misma capital montañesa.

BILBAO

"Hierro"

Un millón para una familia humilde

Al matrimonio compuesto por doña Rosario Barredo y don Primitivo Calfo Ruiz, padres de cuatro hijos, le ha correspondido un millón de pesetas en un sorteo comercial.

Este matrimonio vive en una casa modestísima de Baracaldo. El marido no puede trabajar por hallarse enfermo, y dos de los cuatro hijos están acogidos en Auxilio Social y otra institución benéfica de Santander. Los únicos ingresos con que cuenta la familia son los que aporta la esposa por las labores domésticas que realiza a domicilio.

"La Gaceta del Norte"

Original concurso nacional de campanas

Para el próximo verano, a iniciativa de la parroquia de Yabar, en el valle de Araquil, se está organizando un concurso nacional de campanas, cuyas características principales serán las siguientes:

Actuación sobre dos campanas, en tres partes. Primera: Repique festivo; segunda: Repique penitencial (bendición de campos, rogativas, conjuros...); y tercera: representativo del pueblo del concursante).

En principio, ésta es la idea, la hermosa idea que el párroco de Yabar, don José Cruz San Juan, ha tenido. Cuando hace días publicamos en nuestro periódico la posibilidad de que se organizara este concurso, llegaron a la parroquia de Yabar cartas de toda España y fueron varios periódicos nacionales y revistas los que solicitaron

más datos y aplaudieron calurosamente la poética idea.

Nuestro periódico patrocinará el concurso, que tendrá varios y valiosos premios. De momento, se está efectuando la Comisión que organizará las bases. El concurso tiene unas hermosas perspectivas y ha gustado en toda España.

Auguramos un éxito de participación y realización.

CORDOBA

"Córdoba"

La buena cosecha ha retrasado las bodas en Ecija

La magnífica cosecha que se espera de los campos del término se cree que ha retrasado este año muchas bodas, que tradicionalmente se celebran durante la feria de mayo. Los jóvenes han preferido esperar a la feria de otoño o de San Mateo para contraer matrimonio, por lo que en la feria de mayo solamente se han celebrado catorce bodas, de las treinta y cinco o cuarenta que otros años se celebran durante estas fiestas. También han influido en el descenso de matrimonios esta primavera la emigración de la juventud y la poca industria que tiene actividad en la ciudad, eminentemente agrícola.

SEVILLA

"El Correo de Andalucía"

Un sevillano ha hecho un guión sobre Cervantes

Un veterano sevillano, don Santiago Ibarra Olivier, ha escrito un guión sobre la vida de Cervantes. Hace años que lo tiene registrado a su nombre e incluso legalizados notarialmente algunos de sus fragmentos o pasajes más importantes. Por sí las moscas...

Y en relación con ello recordamos que en breve una productora cinematográfica va a iniciar el rodaje de una película sobre el tema.

Sin duda, algunos rincones sevillanos evocadores servirán de fondo al tema. Esperamos que sean bien elegidos.

**DIGAME
ROTATIVO
GRAFICO
SEMANTICO**